

Productos artesanales, elaborados a mano

## Chocolates Queen: un emprendimiento familiar que nació en Porvenir y endulza en Punta Arenas

» El negocio comenzó vendiendo los productos puerta a puerta en diferentes sectores de la ciudad y hace dos semanas inauguró su primer punto de venta en el Mercado Municipal.

**A**aylin Valeria Quintero Curimán es la emprendedora detrás de Chocolates Queen, un negocio que nació en 2019 en la comuna de Porvenir y que logró consolidarse en Punta Arenas. Desde sus inicios, este emprendimiento creció gracias al esfuerzo familiar y la perseverancia de su fundadora, quien comenzó vendiendo sus productos puerta a puerta en diferentes sectores de la ciudad.

El camino de Chocolates Queen no ha sido fácil. Durante su primer año en Punta Arenas, Aaylin y su familia recorrieron distintos barrios ofreciendo trufas, alfajores y cuchufli artesanales. Con el tiempo, la emprendedora accedió al programa Jefas de Hogar, lo que le permitió estudiar y explorar nuevas estrategias de venta. Así, comenzó a vender sus productos en el centro de la ciudad y a través de pedidos personalizados, lo que fortaleció su clientela y amplió su oferta.

Gracias al apoyo de Fosis y otros servicios públicos, Chocolates Queen logró participar en diversas ferias, incluyendo eventos en Zona Franca y el mall de Punta Arenas. Un espacio agradecido por la emprendedora, que asegura que estas instancias fueron clave para dar a conocer el negocio y consolidarlo como una marca reconocida en la región. La estabilidad alcanzada permitió que, hace dos semanas, Aaylin y su familia inauguraran su primer punto de venta en el Mercado Municipal, donde atienden de lunes a domingo, de 10 a 18 horas.



Aaylin Valeria Quintero Curimán y su marido Yohanny Santibañez Huanca son los emprendedores detrás de Chocolates Queen.

» La calidad artesanal es el sello distintivo de Chocolates Queen. A diferencia de los productos industrializados, cada trufa, alfajor y cuchufli es elaborado a mano, garantizando frescura y un sabor inigualable

### Sello distintivo

La calidad artesanal es el sello distintivo de Chocolates Queen. A diferencia de los productos industrializados, cada trufa, alfajor y cuchufli es elaborado a mano, garantizando frescura y un sabor inigualable. Actualmente, la marca ofrece más de 30 sabores, incluyendo opciones sin azúcar, respondiendo así a las necesida-



Actualmente, la marca ofrece más de 30 sabores de productos, incluyendo opciones sin azúcar.

des y preferencias de sus clientes. Además, la emprendedora trabaja constantemente en la innovación de sus productos, probando nuevas combinaciones y texturas para sorprender a su clientela fiel.

El apoyo de programas estatales ha sido fundamental en el crecimiento del negocio. Aaylin accedió a fondos del Fosis, que le permitieron adquirir equipamiento clave como un refrige-

rador exclusivo para la conservación del chocolate y un carro bandejero. Además, la participación en ferias organizadas por estas entidades ha sido una herramienta clave para aumentar la visibilidad y las ventas del emprendimiento.

### Desafíos y decisiones

Para Aaylin, emprender ha significado enfrentar desafíos y tomar decisiones importantes. Sin embargo, la perseverancia y la confianza en su producto han sido clave para su éxito. "Es fundamental creer en lo que uno hace y ser constantes. El sacrificio vale la pena cuando ves que tu esfuerzo se traduce en un negocio sólido", destaca.

A futuro, Chocolates Queen aspira a seguir expandiéndose. La emprendedora sueña con abrir un segundo punto de venta en una ubicación estratégica de Punta Arenas y consolidar su marca a nivel regional. Asimismo, planea incorporar nuevas líneas de productos y fortalecer su presencia en plataformas digitales para llegar a más clientes dentro y fuera de la región.

Los interesados en conocer más sobre Chocolates Queen pueden visitar su punto de venta en el Mercado Municipal o contactarlos a través de sus redes sociales: Facebook (Chocolates Queen) e Instagram (@boutique-chocolatesqueen), donde también se realizan pedidos personalizados. Con su sabor artesanal y su compromiso con la calidad, Chocolates Queen se ha convertido en un referente del chocolate en Punta Arenas, conquistando a clientes con cada dulce bocado.